

大阪府ソフトボール かわら版

1月号

第一部



大阪府ソフトボール協会 原田副会長の開会のお言葉がありました。「新年おめでとうございます。昨年に比べコロナの感染状況も落ち着きが見られ、本日の新春の集いを迎えることができました。中山会長が途中からお越しになる為、最初にごあいさつさせていただきます。

「新春の集い」開催



1月8日(日)、109名の関係者のご参加をいただき、アートホテル大阪ベイタワーにて開催されました。式典の司会進行は、各種大会の放送を担当している辰日智英子さん、北原さやかさんがつとめました。

これまでの自粛ムードから社会が少しずつ回復基調になっていきます。大阪府協会を始め、各支部の活動も徐々に活発になってくると確信しています。参加頂いた各支部をはじめ、ご協賛の企業や所属チームの皆さんにとってこれまで以上に良い一年になることを祈念して冒頭のごあいさつとさせていただきます。」続いて、増田理事長の挨拶があり「昨年の虎年が激動の年と言われ、今年は跳躍の年。年男である私のうさぎ年となっています。これまでコロナ禍で制約を受けた思いも込めて、今年は素晴らしい跳びはねる一年になることを期待しております。本日から第一歩が踏み出されました。宜しく願います。」

表彰

この後 舞台は表彰式に移り、前田満夫様へ支部功労賞が、梶田伸雄様に終身記録員賞がそれぞれ授与されました。また際川則夫様ご本人が欠席のため八尾ソフトボール協会の朝野審判長が、終身審判員賞を代理で受け取られました。引き続き奨励賞として、堺ハイシニアクラブ・大阪イーリス・岸城中学校が表彰されました。



支部功労賞 前田満夫様



終身記録員 梶田伸雄様



終身審判員 際川則夫様
(朝野審判長 代理授与)



奨励賞 岸城中学校
藤原政良様



奨励賞 大阪イーリス
小坂剛様・神崎直行様



奨励賞 堺ハイシニアクラブ
林源英様・苫谷豊様



第二部

来賓の紹介のあと、米谷参与による挨拶があり「昨年、日本リーグ開催に併せ日本協会三宅会長と歓談し、大阪府協会からルール・審判・記録と主要なポジションで活動していることに謝意を述べられた。それだけ大阪府協会が注視されている証左である。各支部の皆さんの協力が不可欠であり、そこをベースとして組織としてもより大きくならしてもらいたい。今年一年宜しくお願いします。」

【乾杯】にて皆さんの歓談・懇親会が始まりました。



米谷参与による「乾杯」

* * * * * ご参加いただいた皆様 * * * * *





閉会の言葉

会も終盤にさしかかり、中山会長より「本日も、色んな場でごあいさつすることとなり少し遅参して申し訳ありません。それだけ、世間が動き出している証でもあります。感染症への警戒を続けつつも、すべての大会を無事実施できることを第一にお願い致します。またその為には、いかなる協力もいとわない所存です。来年のこの場でも一年を振り返って皆さんと楽しく歓談したく思っています。」そして最後大阪締めで締め括りました。

